
 

 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 17/2023 

 

 

                                      A Vereadora abaixo subscrita, com assento nesta Casa Legislativa, 

vem nos termos do Regimento Interno desta Câmara Municipal, apresentar e propor o 

que segue: 

                                     PEDE que o Poder Executivo Municipal, através das Secretarias 

competentes garanta a continuidades do atendimento médico neste assentamento, 

mesmo com a reabertura do ESF Capão Bonito. Assim como, garanta a permanência da 

Escola nesta comunidade. Escola esta que faz parte da história e da identidade deste 

assentamento.  

                                    Maiores explicações em plenário.  

 

                                  Salto do Jacuí, em 14 de abril de 2023. 

 

 

CLERES MARIA CAVALHEIRO RELEVANTE 

Vereadora - PT 

 


